



Autoextinción humana por declive de la natalidad

Por Pepo Toledo

Pepo Toledo

Auto extinción humana por declive de la natalidad

Por Pepo Toledo

20MR2023

Contenido

| | |
|--|---|
| Teorías apocalípticas..... | 3 |
| Ideologías | 3 |
| El feminismo | 4 |
| La identidad de género..... | 4 |
| El control demográfico..... | 5 |
| Qué dice la <i>Biblia</i> | 5 |
| Qué dice la ciencia | 6 |
| Intentos de los gobiernos por controlar la natalidad | 7 |
| Efectos del control demográfico al día de hoy | 8 |
| El espermagedón | 8 |
| Conclusiones | 9 |
| Referencias..... | 9 |

Teorías apocalípticas

En mi último estudio “Apocalipsis hoy”,ⁱ expuse cómo en la Edad Contemporánea grandes y vertiginosos cambios también provocaron incertidumbre por el futuro de la raza humana, naciendo así una gran cantidad de teorías apocalípticas.

Entre ellas están: La teoría de la población de Malthus, la del cometa Halley, el apocalipsis maya, la pandemia del COVID 19, la nueva amenaza de crisis alimentaria, el Antropoceno, la sexta gran extinción, el holocausto nuclear y, la más de moda, el calentamiento global. La guerra entre Ucrania y Rusia iniciada hace un año, abre una posibilidad de que el fin de la humanidad esté cerca.

El origen de muchas de estas creencias se debe a que la Agenda 2030 de Naciones Unidas se especializa en crear caos y miedo para controlar la población mundial.

A estas hipótesis hay que añadir el control demográfico, una teoría apocalíptica en proceso. En algunas naciones ya es irreversible.

Naciones Unidas ha tenido más éxito de lo esperado en destruir al matrimonio y a la familia, el núcleo fundamental de la sociedad.

Los pilares de esta política son el feminismo y la ideología de género, ambos con un discurso anticapitalista.ⁱⁱ

Ideologías

Una ideología es una herramienta de control social para dominar al ser humano, transformándolo en una masa sujeta a manipulación, tal y como lo expone José Ortega y Gasset en su famoso libro “La rebelión de las masas”.

El párrafo inicial de este libro dice así: “Hay un hecho que, para bien o para mal, es el más importante en la vida pública europea de la hora presente. Este hecho es el advenimiento de las masas al pleno poderío social. Como las masas, por definición, no deben ni pueden dirigir su propia existencia, y menos regentar la sociedad, quiere decirse que Europa sufre ahora la más grave crisis que a pueblos, naciones, culturas, cabe padecer. Esta crisis ha sobrevenido más de una vez en la historia. Su fisonomía y sus consecuencias son conocidas. También se conoce su nombre. Se llama la rebelión de las masas.”

Bien dijo Ortega y Gasset hace casi cien años: “Ya no hay protagonistas; sólo hay coros”.

Las ideologías reclaman el estatus de certeza científica y se constituyen en poseedores de la verdad. Son hostiles con quienes opinan diferente.ⁱⁱⁱ

El feminismo

El feminismo es una ideología "...que reúne un conjunto de movimientos e ideologías, tanto políticas como culturales y económicas que busca lograr la equidad de género y la transformación de las relaciones de poder entre ambos sexos." Inicia en el siglo XVII y toma auge en el siglo XX, sobre todo en la segunda mitad, con la ola de liberación sexual. ^{iv} Esta última tiene muchas coincidencias con lo que sucede hoy.

La lucha de clases entre el patrón y el trabajador oprimido, da paso a una nueva contienda entre el hombre y la mujer oprimida. La desigualdad pasa de ser económica al ámbito del poder. Uno de los argumentos es que tener hijos esclaviza a la mujer al hombre que la embaraza. Con la supresión del matrimonio tradicional la mujer dejará de ser madre y será liberada.

Curiosamente, las feministas jamás atacan a la religión del Islam, que oprime a las mujeres y recorta sus derechos fundamentales. ^v De la misma forma, los movimientos ambientalistas jamás atacan a una planta de producción de energía eléctrica a base de bunker. Hipocresía al máximo.

La identidad de género

La identidad de género es una ideología que propone que las diferencias entre hombre y mujer no provienen de la naturaleza biológica y psíquica del ser humano, sino de una construcción cultural a partir de los roles y estereotipos que se asignan a los sexos. Defienden el derecho de que cada quien puede construir su propio género, al margen del sexo biológico.

Entre sus objetivos están: 1. Desaparecer la distinción entre hombre y mujer. 2. Eliminar el matrimonio y la patria potestad. 3. Desaparecer la familia, la sociedad y la cultura. 4. Dar el mismo valor antropológico y social a todo tipo de uniones. Deje este punto de último, para dar más detalles. Todos los tipos de relación tendrían el mismo valor, como el matrimonio varón y mujer, el concubinato, el intercambio de parejas, la poligamia, la poliandria, la prostitución, las uniones homosexuales, la promiscuidad, la pedofilia, la pornografía, la zoofilia, la necrofilia, entre otras. ^{vi}

El término "ideología de género" no es usado por los activistas, que no están unidos en sus reclamos. Fue acuñado por sus opositores, que ven en ellos motivaciones similares, por lo que los agrupan en ideologías y movimientos. ^{vii}

Sus orígenes se remontan a las cumbres de las Naciones Unidas donde se discutió la desigualdad de género y los derechos sexuales y reproductivos de las

mujeres: la conferencia de 1994 sobre la población y el desarrollo en El Cairo y la conferencia sobre la mujer en Pekín el año siguiente.

El control demográfico

El control demográfico inicia en 1968 con el Memorandum Kissinger-MacNamara. El presidente Nixon señaló como prioridad de Naciones Unidas el control de la población mundial. El dominio de los roles tradicionales fue sustituido por el cambio de los roles tradicionales. La imposición ideológica por la fuerza fue cambiada por la estrategia de mentalizar a las mujeres a rechazar el matrimonio y la maternidad, atacando a la familia como núcleo de la sociedad.

La ideología de género (al lado del feminismo), es el principal anticonceptivo a nivel mundial. Se convierte en la doctrina oficial de Naciones Unidas en la Cumbre sobre Población de El Cairo (1994) y se ratificó de forma más radical en la Cumbre sobre la Mujer de Beijing (1995). Se lleva a cabo a través de extorsiones y chantajes de las Agencias de Naciones Unidas y las ONG's, a los gobiernos de los países pobres. ^{viii}

El presidente ruso, Vladimir Putin, denunció las ideas de la libertad sexual y de la libertad de género que, según él, se “imponen” a la gente, en contra de la voluntad de la mayoría, durante su estadía en Japón, donde participó en el G20. Les “imponen un cierto tipo de educación sexual en la escuela, los padres no lo quieren, pero no se les pregunta su opinión”, añadió. En Rusia, “tenemos una actitud muy tranquila hacia la comunidad LGTB (Lesbianas, gays, transexuales y bisexuales)”, declaró. “Tenemos una ley, criticada por todo el mundo, la ley que prohíbe la propaganda homosexual hacia los menores”, recordó. “Pero, escuchen, dejen que la persona crezca, se haga adulta y luego decida qué quiere ser”, lanzó Putin. ^{ix}

Qué dice la *Biblia*

Naciones Unidas trata de implantar una nueva cultura que ha podido vender en Europa, pero en lugares como Latinoamérica choca con los valores mayormente cristianos. A estos planteamientos se oponen la Iglesia católica, evangélicos y otras confesiones cristianas, algunos partidos políticos afines y sectores de ultraderecha. ^x

Veamos ahora qué dice la *Biblia*. Dios creó varón y mujer a su imagen (*Génesis* 1.27). Los bendijo y los instruyó para que fueran fecundos y se multiplicasen sobre la tierra (*Génesis* 1.22). Dios instituyó la familia, indicando que el hombre dejará a su padre y su madre, se unirá a su esposa y serán una sola carne (*Génesis* 2.24).

Todos los hombres y mujeres son espiritualmente iguales en Cristo Jesús (*Gálatas* 3.28). Cuando vino Cristo al mundo, las mujeres eran menospreciadas como seres de segunda categoría y vivían en desigualdad ante los hombres. Jesús dignificó a la mujer, rompiendo tradiciones culturales y religiosas, arriesgando su vida y su reputación ^{xi} (*Mateo* 26:13, *Mateo* 28:1-10, *Lucas* 7: 36-50, *Lucas* 8:1-3, *Lucas* 8: 42-48, *Lucas* 10:38-42, *Juan* 4:1-30).

Dios estableció la autoridad del hombre sobre la mujer (*1 corintios* 11.3). El hombre tiene la responsabilidad de ser el líder en el hogar y la iglesia. La mujer fue creada como ayuda idónea del hombre (*Génesis* 2.18). Los hijos son una bendición (*Salmos* 127).

El hombre de proveer para los de su propia casa (*Timoteo* 5.8). La orientación del hombre es al trabajo y la de la mujer a la casa. Sin embargo, en la *Biblia* encontramos mujeres ejemplares que tuvieron negocios (*Hechos* 16.14, *Hechos* 18. 2-3, *Romanos* 16.1-2).

Entre los objetivos de la identidad de género anteriormente mencionados, hago referencia al número cuatro, que da el mismo valor a cualquier tipo de unión. Estas están prohibidas por Dios, haciendo énfasis en las relaciones que van contra naturaleza (*Levítico* 18.20, *Romanos* 1.26-27, *1 corintios* 6.9,16, *1 Timoteo* 1.10, *Judas* 1.7-8).

Este es, en resumen, el diseño de Dios para el matrimonio y la familia. Cuando los hombres y las mujeres salen de este rol, quedan expuestos al pecado.

Quienes impulsan el control de la población pretenden modernizar la palabra de Dios para adaptarla a un mundo cambiante, aunque en realidad lo que están haciendo es rechazarla.

Qué dice la ciencia

El movimiento gay ha traído la discusión a la mesa de si el homosexual nace o se hace.

Un gran estudio científico sobre la base biológica del comportamiento sexual publicado en la revista *Science* (2019), analizó el ADN y experiencias sexuales de casi medio millón de personas. Confirmó que no existe un solo “gen gay”.

Sólo cinco de los marcadores genéticos se asociaron “significativamente” con el comportamiento homosexual, pero están lejos incluso de ser predictivos de las preferencias sexuales de una persona. Los investigadores concluyeron que factores no genéticos, como el ambiente, la educación, la personalidad, la crianza, son mucho más influyentes en la elección de una pareja sexual, al igual que con la mayoría de otros rasgos humanos de personalidad, comportamiento y físicos.

Defensores de los derechos sexuales interpretaron a su favor el estudio, diciendo que “proporciona aún más evidencia de que ser gay o lesbiana es una parte natural de la vida humana”.^{xii} Una explicación fuera de lugar.

Para encontrar una explicación más clara sobre la influencia ambiental en la personalidad y comportamiento humanos, debemos recurrir a la epigenética, una disciplina científica que se define como el “...estudio de los mecanismos que regulan la expresión de los genes sin una modificación en la secuencia del ADN.

Establece la relación entre las influencias genéticas y ambientales que determinan un fenotipo.”^{xiii} Un fenotipo es un “conjunto de caracteres visibles que un individuo presenta como resultado de la interacción entre su genotipo y el medio.”^{xiv}

Los hijos sufren las consecuencias del comportamiento de los padres por el ambiente en que crecen. Aprenden de buen ejemplo y de su mal ejemplo.

La conducta o tendencia se inserta en los genes sin modificarlos (como un jinete) y se transmite a los descendientes (epigenética).

Pongamos el ejemplo de un individuo alcohólico, que viene de tres generaciones de bebedores y tiene cinco hijos. Estos, al nacer, tendrán tendencia al alcoholismo y crecerán en un ambiente de alcoholismo. Esto no significa que automáticamente van a ser alcohólicos. Cada uno podrá ver la realidad de su entorno y tomar la decisión de apartarse o dejarse llevar por el vicio.

Para el tema que nos ocupa, concluimos que el sexo es una condición y ser gay una elección.

Intentos de los gobiernos por controlar la natalidad

En China, se introdujo en 1979 la política de un solo hijo. La mantuvo por más de 35 años, mientras que el país trataba de enfrentar la superpoblación y aliviar la pobreza. La economía de China ha experimentado un auge en los últimos años.

Ahora el gobierno necesita una fuerza laboral numerosa y joven para respaldar los altos niveles de crecimiento económico. En 2015 se relajaron las restricciones de nacimiento para permitir dos hijos por familia. El cambio de política no logró elevar la tasa de natalidad del país, que cayó casi un 15% interanual en 2020.

La población de China está envejeciendo rápidamente, poniendo en peligro su crecimiento económico.

Algunas parejas han dicho que el aumento del costo de vida en China hace que tener un segundo hijo sea demasiado caro.^{xv}

Acá tenemos un nuevo elemento que contribuye a la disminución de la tasa de natalidad, el económico. Las parejas, principalmente de clase media, prefieren vivir mejor a tener descendencia.

Los esfuerzos de los gobiernos por entrar a las alcobas de los ciudadanos no tienen éxito. En Corea del sur, el gobierno trató de convencer a las mujeres de tener hijos. Millones de ellas respondieron con la “huelga de la natalidad” Se organizaron en movimientos como los cuatro noes: No a las citas. No al sexo. No al matrimonio. No a la crianza de los hijos. ^{xvi}

Efectos del control demográfico al día de hoy

Hablemos ahora del impresionante efecto que han tenido estas ideologías en el control demográfico. La tasa de reemplazo para mantener la población en el mismo nivel es 2.1. ^{xvii} La tasa media de fecundidad a nivel mundial se redujo a la mitad con 2,5 nacimientos por mujer entre 1960 y 2012. De acuerdo al Banco Mundial, en 1960, las mujeres de todo el mundo tenían un promedio de cinco hijos. Desde entonces, la tasa se ha reducido a la mitad. ^{xviii}

BBC News informa que en casi la mitad de los países del mundo no hay suficientes niños para mantener el tamaño de su población. Tienen tasas de fecundidad por debajo del nivel de reemplazo. El problema es grave. Pronto habrá más abuelos que nietos. En 1950, no había ningún país en esta situación.

Los países con tasas de fecundidad más bajas son los más desarrollados económicamente. Esto incluye la mayor parte de Europa, Estados Unidos, Corea del Sur y Australia.

El equipo de redacción de BBC News atribuye la caída de las tasas de fecundidad a tres causas: 1. Menos muertes en la infancia, lo que significa que las mujeres tienen menos bebés. 2. Más mujeres en la educación y el trabajo (que es una razón valedera). 3. Mayor acceso a la anticoncepción. ^{xix}

Quienes hicieron este estudio parecen obviar que la ideología de género es el principal anticonceptivo a nivel mundial. Los medios de comunicación son fieles devotos de las políticas de Naciones Unidas para el control de la población mundial. La cantidad de información en este sentido que encontré al hacer esta investigación fue abrumadora.

El espermagedón

A esta situación ya crítica, hay que añadir el espermagedón, la crisis global de la fertilidad. La concentración de espermatozoides por eyaculación ha bajado a menos de la mitad que hace 50 años, acercándose al umbral de la infertilidad. El ritmo de descenso se ha duplicado en lo que va de siglo.

No se han determinado las causas, pero señalan a ciertos hábitos de vida y la exposición de contaminantes químicos desde el feto. ^{xx}

Seguramente el espermagedón dará origen a nuevas teorías conspirativas, atribuyéndolo a la introducción secreta de elementos ocultos en las medicinas, las vacunas y los alimentos transgénicos, entre otros.

Conclusiones

En síntesis, la gran amenaza de la explosión demográfica en el siglo XX se convirtió en la nueva amenaza de la gran reversión demográfica.

Según el Institute for Health Metrics and Evaluation (IHME), el índice de fecundidad pasará de 2.37 en 2017 a 1.66 a fin de este siglo.

Esta cifra es insuficiente para asegurar el reemplazo de la población.

A este ritmo, no quedará nadie sobre la tierra. ^{xxi}

La estrategia de Naciones Unidas de abandonar la imposición ideológica por la fuerza y sustituirla por la de mentalizar a las mujeres a rechazar el matrimonio y la maternidad tuvo éxito. La humanidad camina hacia la auto extinción por el declive de la natalidad.

Referencias

Pintura: “Homenaje a Magritte” de la serie Pepoglifos, por Pepo Toledo

ⁱ https://www.academia.edu/98058496/APOCALIPSIS_HOY_por_Pepo_Toledo

ⁱⁱ <https://www.bioeticaweb.com/el-avance-de-la-ideologia-de-genero-en-contra-del-matrimonio-tradicional-biologico-legal-y-divino/>

ⁱⁱⁱ https://marinolatorre.umch.edu.pe/wp-content/uploads/2019/12/96_Ideologi%CC%81a-de-ge%CC%81nero-l.pdf

^{iv} <https://ciencia.unam.mx/leer/926/-que-significa-el-feminismo-sus-luchas-historicas-y-aun-vigentes->

^v https://marinolatorre.umch.edu.pe/wp-content/uploads/2019/12/96_Ideologi%CC%81a-de-ge%CC%81nero-l.pdf

^{vi} https://www.celam.org/cebitepal/detalle_d.php?id=76

^{vii} <https://discipuladocristiano.org/2017/06/05/que-es-la-ideologia-de-genero-3-puntos-a-tener-en-cuenta/>

^{viii} https://marinolatorre.umch.edu.pe/wp-content/uploads/2019/12/96_Ideologi%CC%81a-de-ge%CC%81nero-l.pdf

^{ix} <https://www.prensalibre.com/internacional/putin-denuncia-que-se-imponga-a-la-gente-ideas-pro-lgtb/>

^x https://marinolatorre.umch.edu.pe/wp-content/uploads/2019/12/96_Ideologi%CC%81a-de-ge%CC%81nero-l.pdf

^{xi} <https://club700hoy.com/articulos/jesus-vino-a-dignificar-a-la-mujer/>

^{xii} <https://www.reuters.com/article/sexo-homosexualidad-idLTAKCN1VJ2MR>

-
- xiii <https://es.wikipedia.org/wiki/Epigen%C3%A9tica>
- xiv <https://www.google.com/search?q=fenotipo&aq=chrome.69i57j0l5.4160j0j7&sourceid=chrome&ie=UTF-8>
- xv <https://cnnespanol.cnn.com/2021/05/31/china-parejas-tres-hijos-tasa-natalidad-trax/>
- xvi <https://www.nytimes.com/es/2023/01/30/espanol/opinion/baja-natalidad-maternidad.html>
- xvii https://es.wikipedia.org/wiki/Fecundidad_de_reemplazo
- xviii <https://blogs.worldbank.org/es/opendata/tasa-media-de-fecundidad-nivel-mundial-se-redujo-la-mitad>
- xix <https://www.bbc.com/mundo/noticias-46148571>
- xx <https://elpais.com/ciencia/2022-11-15/la-calidad-del-esperma-de-los-humanos-ha-bajado-a-la-mitad-en-el-ultimo-medio-siglo.html>
- xxi <https://www.eluniversal.com.mx/ciencia-y-salud/la-humanidad-tambien-podria-extinguirse>